

## Hans-Heinrich Stange - ein Nachruf



Plötzlich und unerwartet verstarb am 7. September 1996 - wenige Tage vor Vollendung seines 62. Lebensjahres unser Vereinsmitglied Hans-Heinrich Stange auf einem Besuch in Mecklenburg. Er wurde am 10. September 1934 in Eiderstede geboren. Hier lebte und arbeitete er sein Leben lang in der Landwirtschaft. Den väterlichen Hof - seit 1768 im Besitz der Familie - übernahm Hans-Heinrich Stange 1960 und bewirtschaftete ihn bis 1991.

Neben seinem Betrieb galt sein besonderes Interesse u.a. der Feuerwehr, der Jagdgenossenschaft und der Erforschung der Familien- und Ortsgeschichte Eiderstedes. Aus diesem Grund trat er unserem Geschichtsverein im Jahre 1994 bei. Besonders engagiert hat sich "Heiner" Stange bei dem Projekt "Eiderstede", seinem Heimatdorf, dessen Historie ihn in besonderem Maße beschäftigte. Anlässlich der 850-Jahr-Feier der ehemaligen Gemeinde Eiderstede - seit 1906 ist sie mit Bordsesholm vereinigt - ist u.a. die Herausgabe eines Bildbandes mit alten und neuen Fotos beabsichtigt, die zu einem großen Teil aus seinem Privatbesitz stammen oder von ihm im Dorf gesammelt wurden. Es war "Heiner" Stange leider nicht vergönnt, das fertige Werk, an dessen Vorbereitungen er maßgeblich beteiligt war, in den Händen halten zu dürfen.

Unser Verein verliert mit Hans-Heinrich Stange einen der tatkräftigsten Mitarbeiter, der stets uneigennützig gehandelt hat und auf den man sich immer verlassen konnte. Wir werden "Heiner" Stange stets in guter Erinnerung behalten.

Hartmut Hildebrandt